

## Sitzungsprotokoll Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie Sitzung vom 26.02.14

anwesend: Ken, Daniel, Patrick\*, Judith\*, David (ab 17:41), Kevin\*, Kenneth, Oli, Lennart, Annette\* (ab 18:29), Benni\* (ab 18:35), Jan (ab 18:35)

fehlend: Lennart B.\*, Benni\*, Mert, Anne,

mit \* markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Axel,

Protokoll: Lennart

Sitzungsleitung: Kenneth

Sitzungsbeginn: 17:40

### TOP 1: Berufungskommission

- Nachfolge Schirin nötig (siehe Protokoll letzter Sitzung)
- Bewerbungen Axel und Torsten. Axel stellt sich vor, Torsten hat sich per Mail beworben.
  - **Wer ist dafür Axel als Nachfolge für die Berufungskommission vorzuschlagen** → 5
  - **Wer ist dafür Torsten als Nachfolge für die Berufungskommission vorzuschlagen** → 2
  - **Enthaltungen** → 1
- Axel wird damit für die Berufungskommission vorgeschlagen.

### TOP 2: Protokoll

**Das Protokoll wird bestätigt: 10/0/0**

### TOP 3: Berichte

- SAP: Das Team hat sich getroffen. Termin ist am Do 24.4. in der Distillery
  - Die Veranstaltung kostet all inclusive 500€, weiterhin gibt es zwei floors, es sind bereits die ersten DJs organisiert.
  - Eintritt 3€ (Studenten), 5€ (Gäste)
  - Alle gewählten FSR-Mitglieder kommen kostenlos rein, wenn sie ihr FSR-Shirt tragen
  - Motto: *Welcome back to Leipzig*, Ziel ist, dass das Motto als Marke der NaWi-Party bekannt wird
  - Werbung: Plakate, Mensabildschirme und Flyer, Flyer werden hoffentlich wieder von der Physik erstellt
  - Grill: Es wird wahrscheinlich einen Grill geben, Kosten ungeklärt
  - Jetzt noch zu tun: Sponsoren suchen, die Veranstaltung soll sich selbst tragen (letztes Jahr hat es in der Distillery funktioniert)
  - Verfahrensvorschlag: Sponsoren von der FSRä bestätigen lassen

### TOP 4: Allgemeine und anorganische Chemie

Daniel fasst aktuellen Stand zusammen:

- Stark abnehmendes Interesse an Sondertutorien, sie haben keine signifikante Verbesserung bei der Vorklausur erzeugt
- Gründe: konkurrierende Veranstaltungen, andere Pflichtaufgaben, falsche Selbsteinschätzung, Dopplung eigentliches Seminar
- Vorschläge: Korrektur von Übungsaufgaben (derzeit Qualität unterirdisch), Tutorien stärker auf Übungsaufgaben beziehen, Termine müssen an Stundenplan angepasst werden, Bonuspunktregelung für Übungsaufgaben,
  - Bonuspunkte und Korrekturen (Verpflichtete Quote) werden kritisch diskutiert
- Daniel wird den Eindruck aus der FSR-Sitzung mit Prof. Krautscheid diskutieren

### TOP 5: Updates

Die Nachbestellten Schlüssel liegen bei Richter, Jenni holt diese ab.

### TOP 6: Pullis

- Vertagung auf eine Sitzung, bei der Anne anwesend ist
- Problem ist, dass das Motiv scheinbar so nicht druckbar ist. Hier müsste noch mal versucht werden, dass das Motiv so nicht druckbar ist. Vorschlag ist, dass Logo mit Hintergrund als Bild zu drucken, Umsetzung muss geprüft werden

### TOP 6: Finanzen

Das Beantragen der neuen Rate wird sehr schwierig, da viele Ausgaben zwar geplant sind, aber nicht abgebucht werden können. Oli kümmert sich.

### TOP 7: Sonstiges

Jenni möchte eine Rückmeldung zu ihrem Verkaufsplakat. Für die Veröffentlichung wird nach lizenzfreien Bildern gefragt. Jenni überarbeitet das Layout noch mal.

Die Archäologen brauchen am 5.3. ab 9 Uhr Leute am Kroch-Hochhaus

Die nächste Sitzung findet am nächsten Mittwoch um 17:30 statt.

Stühle:

- einer der Stühle ist defekt
- Jan wurde nach seiner Darstellung nicht ausreichend über das Dezernat 1 informiert
- alte Stühle sollten hier bleiben
- Vorschlag 8 neue Stühle
  - **Jan soll sich um 8 Stühle kümmern 7/0/3**

Die Androhung einer bösen Mail hat gewirkt und die meisten haben ihren Text für den Leitfaden an David geschickt.

Sitzungsende: 18:45

Treffen AK GO Sonntag um 13 Uhr s.t.

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst:  
Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen